
Buscemi.  Un  laboratorio
analisi attivo dal 13 gennaio
Stop,  per  i  residenti  di  Buscemi,  ai  disagi  legati  alla
mancanza di un laboratorio analisi pubblico. Fino ad oggi, chi
ha  la  necessità  di  sottoporsi  a  dei  prelievi,  deve
necessariamente  raggiungere  Palazzolo,  ma  dal  13  gennaio
prossimo non sarà più così. L’Asp ha deciso di attivare il
servizio anche nel piccolo comune montano. Così il commissario
straordinario, Mario Zappia ed il direttore sanitario, Anselmo
Madeddu intendono incrementare i servizi sanitari territoriali
della provincia. Il centro prelievi sarà attivo ogni giorno
feriale dalle 8 alle 9,30. In questo modo si asseconda anche
una  richiesta  del  sindaco  di  Buscemi,  Carbè,  che  in  più
occasioni  aveva  evidenziato  i  disagi  per  i  cittadini  di
Buscemi nel caso in cui debbano effettuare degli accertamenti.
“Ho dato immediate disposizioni agli uffici di riferimento
affinché predisponessero ogni adempimento utile ad eliminare
un disagio che viene vissuto particolarmente dalle persone
anziane e da quanti non hanno la possibilità di raggiungere
Palazzolo  con  mezzo  proprio  –  dichiara  Mario  Zappia  -.
L’’istituzione  del  punto  prelievi  a  Buscemi,  al  quale  ha
prontamente lavorato il direttore del Distretto di Siracusa
Antonino  Micale,  rappresenta  un  ulteriore  tassello  di  un
processo di miglioramento, pur nelle ben note ristrettezze
economiche, che questa Direzione sta portando avanti in tutti
i comuni della provincia di Siracusa ed in particolare in
quelle zone dove necessita un incremento di servizi. Voglio
ringraziare gli operatori sanitari che hanno manifestato la
propria disponibilità ed hanno permesso l’apertura di questo
punto prelievi per i cittadini di Buscemi”. Il centro prelievi
sarà istituito nel Presidio sanitario di Buscemi in via Don
Luigi Sturzo.
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Pachino.  Tafferugli  durante
la partita Pachino-Palazzolo,
denunciati 5 giovani
Tafferugli  domenica  pomeriggio  in  occasione  dell’incontro
calcistico tra Pachino e Palazzolo. Un episodio di violenza
sul quale gli agenti del locale commissariato hanno subito
avviato delle indagini che hanno condotto, ieri, alla denuncia
di 5 giovani tra i 22 e i 36 anni, tutti residenti a Pachino,
tre di loro già noti alle forze dell’ordine. Resta “calda” la
situazione nel comune della zona sud della provincia, dove di
recente  si  è  registrata  una  recrudescenza  della
microcriminalità, tanto che la polizia, in diverse occasioni,
ha avviato servizi straordinari di controllo del territorio.

Siracusa. A fuoco l'autocarro
di  una  cooperativa  in  via
Agatocle
Un  incendio  ha  danneggiato,  ieri  sera,  un  autocarro  Ford
Transit di proprietà di una cooperativa. L’allarme è scattato
alle 20,20. Il mezzo era parcheggiato in via Agatocle. Sul
posto, i vigili del fuoco per lo spegnimento del rogo e la
polizia, che indaga sull’episodio.
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Noto.  Controlli  del
territorio  con  il  Reparto
Prevenzione Crimine
Al  setaccio,  ieri,  il  territorio  di  Noto.  Il  servizio
straordinario  di  controllo,  predisposto  dal  questore  di
Siracusa, Mario Cageggi, è stato condotto dagli uomini del
commissariato con il supporto del Reparto Prevenzione Crimine
di Catania. I poliziotti hanno controllato 30 persone e 16
veicoli; 4 i posti di blocco. Uno il mezzo sequestrato. Gli
agenti hanno anche elevato una contravvenzione al codice della
strada.

Siracusa.  "Star…Insieme",
triangolare di calcio a 5 di
solidarietà.  In  campo  anche
la  squadra  dei  consiglieri
comunali
Anche una rappresentativa di consiglieri comunali parteciperà
alla Manifestazione solidale “ Star….Insieme”, triangolare di
calcio a 5, che si terrà giovedì 19 dicembre a partire dalle 9
al Pala Merici di via Ada Meli 4 a Siracusa. Le altre due
squadre  rappresenteranno  l’istituto  S.  Angela  Merici  e
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l’associazione Padre Pio di Floridia. L’evento prevede anche
il  I  Concorso  artistico  “Sorella  Povertà”,  al  quale
parteciperanno i bambini delle scuole elementari con i propri
elaborati.Nel corso della manifestazione si potrà contribuire
alla raccolta fondi da donare in beneficenza.

Siracusa.  Via  Puglia,
Vinciullo e Castagnino (Ncd):
"Marciapiede pericoloso"
“Il nuovo marciapiede che si sta realizzando in via Puglia
rappresenta  un  pericolo  certo  per  gli  automobilisti”.  Il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  ed  il  consigliere
comunale Salvo Castagnino tornano su una vicenda che da mesi
divide l’opinione pubblica. “Percorrendo la via dal lato delle
Latomie dei Cappuccini- osservano i due esponenti del Nuovo
Centro Destra- gli automobilisti rischiano di scontrarsi con
la struttura in fase di realizzazione tra via Acradina e via
Puglia. E’ già accaduto diverse volte. Si tratta, peraltro-
proseguono Vinciullo e Castagnino- di un tratto che già nel
passato è stato funestato da numerosi incidenti, alcuni anche
mortali. La presenza del marciapiede che si protende sulla via
Acradina, senza una adeguata conformazione alla strada, può
rappresentare un fattore di rischio notevolissimo, per questo
motivo”.  Considerazioni  alle  quali  i  due  esponenti  di
“Siracusa  Protagonista”  fanno  seguire  la  richiesta  di  una
modifica al progetto.
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Siracusa. Tares scontata per
i  cittadini  virtuosi,  ma
manca la copertura economica
Una possibilità di risparmio per i cittadini virtuosi, ‘eco
sensibili’, ma anche un incentivo a diventarlo, potendo in tal
modo risparmiare sul costo della Tares. E’ questo il senso di
un  emendamento  approvato  in  consiglio  comunale  con  il
regolamento sulla Tares, alcune settimane fà. Lo ha proposto
Cetty  Vinci  e  l’idea  è  stata  condivisa  anche  dal  resto
dell’assise  cittadina.  Una  buona  notizia  per  quanti  hanno
visto in questo provvedimento un alleggerimento della spesa da
sostenere  per  il  servizio  di  gestione  dei  rifiuti  solidi
urbani nel capoluogo. Peccato che questo “sistema di sgravio
per i proprietari degli immobili che aderiranno alla raccolta
differenziata in base alla pesatura dei rifiuti” differenziati
non sia immediatamente attuabile. Nel regolamento pubblicato
dopo il “via libera”, secondo una segnalazione giunta alla
redazione di SiracusaOggi, non vi è alcun riferimento alle
modalità  di  adesione  a  questa  “gara  di  virtuosità”.  La
spiegazione è chiara. A quanto pare, il consiglio comunale
avrebbe sposato l’iniziativa, ma per il momento soltanto in
linea  teorica.  Il  principio  è  fissato,  insomma,  ma
l’applicazione  è  tutt’altra  cosa.  Attualmente
l’amministrazione comunale non sarebbe pronta, dal punto di
vista pratico, al percorso di smaltimento della differenziata
previsto  dall’emendamento  di  Cetty  Vinci.  Mancherebbe  la
copertura finanziaria per dotarsi delle necessarie strutture e
questo dovrebbe essere oggetto di un ulteriore emendamento, in
questo  caso  al  Bilancio.  La  riduzione  è,  invece,  subito
operativa per i residenti di Cassibile, spiega il consigliere
Alfredo Foti del Pd, e ammonta al 3 per cento. La differenza
tra cittadini del quartiere periferico ed il resto della città
dipende dal fatto che a Cassibile già da tempo si effettua la
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differenziata e non esiste altra modalità di raccolta.

Siracusa.  Terremoto  di
Portopalo,  Valansise  (Ingv):
"Nessun  allarmismo,  la
migliore  precauzione  è
costruire con scrupolo"
Nessun allarmismo, ma soprattutto nessuna correlazione tra il
terremoto di ieri mattina ed il “calendario”. Il sismologo
dell’Istituto nazionale di Geofisica e Vulcanologia, Gianluca
Valansise è chiaro. “Il fatto che il sisma di magnitudo 4.1
con epicentro al largo di Portopalo si sia verificato nei
giorni dedicati ai festeggiamenti in onore di Santa Lucia è
una  pura  coincidenza  e  non  è  il  caso  che  i  cittadini
alimentino paure legate al ricordo del sisma del ’90”. Una
puntualizzazione  che  per  lo  studioso  non  avrebbe  nemmeno
bisogno di essere fatta. “La terra non trema secondo il nostro
calendario e non ci sono periodi dell’anno più a rischio di
altri- dice ancora Valasise – La scossa di ieri mattina in
provincia di Siracusa, così come le altre registrate in altre
zone  di  Sicilia  non  rappresenta  motivo  di  particolare
preoccupazione.  La  terra  trema  di  continuo,  soltanto  che
spesso l’intensità del fenomeno non consente di avvertirlo in
superficie, al contrario di quanto è accaduto nelle prime ore
di  domenica”.  Il  fenomeno  non  sarebbe  necessariamente  da
mettere in correlazione con la concomitante attività eruttiva
dell’Etna. “Certo, il pianeta è sempre quello- ironizza il
sismologo dell’Ingv – ma ci sono dinamiche diverse, anche se a
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volte sembrano (o sono) legate tra di loro”. L’allarmismo
sarebbe,  quindi,  da  allontanare.  Valansise  è,  però,
altrettanto franco quando sottolinea come “in teoria dovremmo
preoccuparci ogni giorno della possibilità, a seconda della
zona  in  cui  si  vive,  che  un  terremoto  ci  sorprenda
all’improvviso. Questa è un’area di Sicilia in cui, anche la
storia ce lo insegna, si sono verificati forti eventi sismici,
in passato anche con ingenti danni. Costruire nella maniera
adeguata, visto che la tecnologia ce lo consente- conclude il
sismologo- è la migliore precauzione possibile”.

Siracusa.  A  fuoco  un'auto
rubata qualche giorno fà
Auto a fuoco nelle prime ore di questa mattina in via Roberto
Fillioley.  L’incendio  ha  coinvolto  una  vettura  di  cui  il
proprietario  aveva  denunciato  il  furto.  Sul  posto,  per
spegnere il rogo, i vigili del fuoco. La polizia ha avviato
delle indagini per fare chiarezza sull’episodio.

Siracusa.  Arnesi  atti  allo
scasso in auto e guida senza
patente, una denuncia
Ad un posto di blocco i poliziotti gli intimano di fermarsi
per essere sottoposto ad un normale controllo. Nella sua auto
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gli agenti trovano, però, degli arnesi di solito usati per
forzare  delle  serratura,  i  cosiddetti  “arnesi  atti  allo
scasso”. Un giovane siracusano di 32 anni è stato per questo
denunciato.  Denuncia  a  suo  carico  anche  per  guida  senza
patente.


